
Cet atelier m’a apporté de la confiance en moi pour les 
arts plastiques. Travailler avec une artiste, j’ai trouvé 
cela génial car elle m’a donné de la confiance en moi. 
Avant j’avais peur de mal faire et maintenant grâce à 
elle je n’ai plus peur.

Travailler avec un artiste, c’est découvrir un autre uni-
vers, une autre version de la vie courante, une autre 
perception de la vie.

Cet atelier m’a apporté du savoir faire. Travailler avec 
une artiste était très bien car c’est très rare et très 
exceptionnel donc tout le monde était très content. Elle 
nous a fait partager son univers.

L’atelier m’a appris à m’exprimer un peu plus et à 
prendre confiance en moi au niveau de la peinture. Cela 
(l’atelier) m’a apporté beaucoup de connaissance et de 
sagesse. On était calme. Par exemple dans le jardin 
quand on était en train de dessiner, on était concentré. 
C’était bien de travailler dehors, à l’air, on était moins 
tenté de se disperser, de bavarder. Cela nous change de 
la classe. On se détend et on travaille. C’est apaisant.

Cela m’a apporté beaucoup de connaissances architec-
turales - la Garenne Lemot, l’Abbatiale de Saint Philbert 
de Grand Lieu - historiques, scientifiques et surtout 
artistiques. Le cabinet de curiosité, c’est un truc que je 
ne ferai qu’une fois dans ma vie. Intéressant de mélan-
ger les disciplines SVT et Arts plastiques.
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